



BIBRIS

**3 Pièces**

**93 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2097A**

**1 470 000 €**

**Ste-Maxime**

Appartement à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Séjournerez dans le luxe absolu aux portes de Ste Maxime, face à la mer. Dans une nouvelle résidence exclusive de 6 spacieux appartements, vous profiterez d'une vue panoramique sur la mer et sur le célèbre village de St Tropez. Vous serez logés dans un appartement meublé avec goût et entièrement climatisé. Cet appartement est situé en rez de jardin doté : - d'un vaste séjour - d'une salle à manger - d'une cuisine ouverte entièrement équipée donnant sur une grande terrasse et jardin privatif face à la mer. - 2 chambres spacieuses et confortables (tv + wifi) donnant sur un patio privatif. Chacune avec salle ...

Ste Maxime, facing the sea, in a new luxury residence consisting of 6 spacious apartments, you will enjoy a panoramic view of the sea and the famous village of St Tropez. This apartment is located on the ground floor with: a large living room a dining room a fully equipped open kitchen overlooking a large terrace and private garden facing the sea. 2 spacious and comfortable bedrooms overlooking a private patio. Each with a bathroom and toilet. Laundry room, garage, swimming pool in the residence. Close to all amenities, you will be just steps away from restaurants, beaches, and shops.

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

